
                            «моя педагогическая философия» 

Люби, цени своё призвание 

И назначением своим гордись! 

Я так считаю: 

Воспитатель - это звание! 

Через него проходит чья-то маленькая жизнь! 

 

                

 Я - это Жданова Лариса Ивановна, педагог первой квалификационной 

категории.  

С самых первых дней мы начинаем учиться кушать, спать, играть, 

дружить, а когда из отдельных Капелек они превращаются в огромную 

реку, то мы, вместе c родителями, отправляемся в увлекательное 

путешествие в страну Знаний. Мы путешествуем по стране 

разноцветных королей и узнаем, что у каждого предмета есть свой цвет. 

Бываем в гостях у песочной феи и учимся рисовать песком. Учимся петь 

и танцевать. Мы путешествуем с материка на материк, изучаем их 

природу, животных и птиц. Заглядываем в самые загадочные уголки 

нашей планеты. Мы создаем альбомы и целые книги сами и вместе с 

родителями. Путешествуя, много играем, и занимаемся творчеством, 

рисуем,  лепим и конструируем. Развиваем логику, и чтение. Во время 

нашего путешествия мы задействуем все органы чувств и всевозможные 

навыки. 

Воспитатель – это первый, после мамы, учитель, который встречается 

детям на их жизненном пути. Для меня моя профессия – это 

возможность постоянно находиться в искреннем, всё понимающем и 

принимающем мире детства, в ежедневной, а подчас и ежеминутной 

стране сказки и фантазии. И невольно задумываешься о значимости 

профессии воспитателя, когда видишь в распахнутых, доверчивых глазах 

детей восторг и ожидание чего-то нового, ловящих каждое моё слово, 

мой взгляд и жест. Глядя в эти детские глаза, понимаешь, что ты 

нужна им, что ты для них целая вселенная, поддерживаешь их своей 

любовью, отдаёшь тепло своего сердца.  

Наверное, неслучайно судьба распорядилась так, что окончив 

педагогическое училище, по профессии учитель начальных классов, я 

стала воспитателем. Всю свою любовь, душевное тепло и ласку я дарю 

тем, кто не умеет хитрить и притворяться, чьи мысли чисты и 

неприхотливы - моим воспитанникам. Чтобы я делала без детских 

горящих глаз, детского смеха, без ста вопросов «почему»? Я стараюсь 

быть для детей другом, к каждому найти свой подход, понять 

индивидуальность каждого, чтобы не только дать им новые знания о 



жизни, но и воспитать положительное отношение к окружающему их 

миру, к самому себе. И надеюсь, что мои воспитанники вырастут 

грамотными, образованными и достойными людьми. Ведь начало в 

жизнь детям дают родители, но сделать второй шаг помогаю им я – 

воспитатель.            

  Детский сад - это мой второй дом, в котором меня ждут, любят, 

ценят, в который я спешу с интересными идеями, с хорошим 

настроением. 

 

 


